



いなほ



令和4年5月27日
令和4年度学校だより NO.9①
加古川市立平荘小学校

いよいよ明日は、運動会です

いよいよ明日（5月28日）は、運動会です。子どもたちは、この日のために、たくさんの練習を積み重ねてきました。『行事は人を育てる』とよく言いますが、子どもたちは、運動会の練習を通して、心も身体も、そして、技能も大きく成長しました。明日の子どもたちの競技・演技を楽しみにしてください。

自分たちの運動場の整備を自分たちの手で！

5月23日（月）に、全校生で、運動場の草引きをしました。どの子も一生懸命に草引き作業に取り組みました。



みんなで力を合わせて、運動場をきれいにしました。
平荘っ子のみなさん、よく頑張りました。

運動会当日のご協力お願いについて

- 玄関前で、受付（8：30～9：00）を行います。**参観は、各家庭2名(小学生以外の子どもを含む)まで**です。受付の際に、運動会の参観票（健康観察を含む）をご提出ください。
- 各町内会のテント設営は**ありません**。**保護者参観場所**でご参観ください。
- 写真・動画等を撮影される場合は、**SNS等への掲載はお控えください**。
- 児童は、徒競走（前半）終了後、一度教室に戻り休憩いたします。その後、表現演技（後半）を行います。
- 保護者の皆様で、一度、保護者参観場所（運動場）から**出られる場合は、受付をお通りください**。その際に、**再度参観を予定されている方は、受付で『再入場券』をお渡しいたします**。**再入場の際には、受付で再入場券を提出し検温のご協力をお願いします**。
- 各自で、**新型コロナウイルス感染防止対策をお願いします**。ソーシャルディスタンスをお守りください。
- ★子どもたちの登校の際には、**健康観察表を忘れないように、お声がけをお願いします**。また、十分な水分補給ができますようご協力をよろしくお願いします。

全校練習を行いました

運動会までに、開会式・閉会式の練習は1回しかできませんでしたが、子どもたちは、その1回の練習を精一杯頑張りました。



みんなで、スローガンを言っています。



校歌を歌いました。子どもたちの歌っている校歌を聴かれた地域の方が、「小学校を卒業してから何十年も経ちますが、小学校の校歌は覚えています。懐かしいなあ。来年度で、この学校も閉校になってしまうのは、本当にさみしいです。」と話されました。

子どもたちに、地域の方の思いを伝えながら、「平荘小学校の校歌を、あと何回みんなで歌えるでしょうか。一つ一つの行事を心に残る行事にしていきたいと思います。」と話しました。



今年のスローガンは、『平荘^{ソウル}魂 一致団結 熱い思いをぶつけあえ！』です。

